

**Carta de Francisco Ayala a Jaime Benítez (26/03/1972)**

26 de marzo de 1972

Mi querido amigo Jaime: Heme aquí, después de haber dedicado a mi familia un mes de relativa holganza por mi parte, pues volví de Europa, aunque satisfecho, un tanto cansado y además acatarrado. Ahora, vuelta al barullo docente, que para mí implica concentración de trabajos, puesto que sólo paso dos trimestres en esta universidad que tan generosamente me trata, y debo cumplir lo mejor posible.

Ya veo que usted no huelga tampoco. El proyecto de estudio me parece estupendo, quizá, en efecto, un poco demasiado ambicioso; pero esto es lo propio de quien emprende. Lo va a emprender, por fin, o elegirá para escribir sus teorías el pergamino fresco? Téngame al tanto de sus pasos en la tierra.

Le envío un recorte que acabo de recibir de España con un artículo de Antonio Tovar donde se lo menciona a usted. Supongo que le agradará verlo.

La carta esta no va a ser extensísima pues, como le digo, me aguarda un cúmulo de papeles y para colmo la semana próxima he de ir a Canadá a dar una conferencia, y el día 18 a New Mexico para una mesa redonda, todo lo cual aumenta la carga. Pero, por lo menos, mantengámonos en comunicación seguida, y váyase la frecuencia por la latitud.

Abrazos de

Ayala.-

---

**REMITENTE:** Ayala, Francisco

**DESTINATARIO:** Benítez, Jaime

**DESTINO:** S.I.

**ORIGEN:** S.I.

**FICHA DESCRIPTIVA:** [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] THE UNIVERSITY OF CHICAGO / DEPARTMENT OF ROMANCE LANGUAGES AND LITERATURES / 1050 EAST 59TH STREET / CHICAGO, ILLINOIS 60637